

Artista cubano de la gráfica inaugura exposición en Austria



Viena, 7 mar (RHC) Iconos de la música cubana es el título de la exposición del artista gráfico Santos Toledo Argudín, que este 7 de marzo quedó inaugurada en la galería Espacio Urbano, de Viena, la capital de Austria.

Refiere la información de la agencia Prensa Latina (PL) que los carteles presentados forman parte de la amplia y valiosa obra del autor, en los que refleja momentos del quehacer de instituciones y personalidades del pentagrama nacional y universal.

Toledo Argudín recrea figuras de creadores de la talla de Leo Brouwer, Omara Portuondo, Rosita Fornés, Compay Segundo, la Orquesta Aragón, Eliades Ochoa, Les Luthiers, Antonio Gades, Joan Manuel Serrat y Alberto Cortés.

En la apertura de la muestra estuvieron el arquitecto Nilson Acosta, vicepresidente del Consejo Nacional de Patrimonio de Cuba; el embajador de La Habana en Austria, Juan Antonio Fernández, miembros del cuerpo diplomático, así como amigos del país caribeño.

El artista presentó por primera vez una selección similar en la galería Carmen Montilla, del Centro Histórico de La Habana, por el Día de la Cultura Cubana, el 20 de octubre de 2016.

El pasado año resultó acreedor del premio de Diseño Eduardo Muñoz Bachs, que otorga la Unión de Escritores y Artista de Cuba (Uneac) por sus destacados aportes a la promoción de espectáculos teatrales y musicales, así como la concepción de campañas publicitarias integrales en el ámbito de la cultura nacional, precisa PL.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/123541-artista-cubano-de-la-grafica-inaugura-exposicion-en-austria>



Radio Habana Cuba